

## Endlich am Ziel

01.11.2021 09:53 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Endlich am Ziel



### **Ernst Heyes Kugelbahn kann nun in Hofheim bewundert werden**

Nach 1000 Stunden teils sehr filigraner Feinarbeit steht Ernst Heyes Kugelbahn endlich an Ort und Stelle.

Der international bekannte Dorstener Künstler baut seine Drahtkunst in unterschiedliche (Alltags-)Gegenstände und in allen möglichen Größen. Über 200 sind es mittlerweile, doch diese hier ist mit 1,30 mal 2,20 Meter die größte Kugelbahn, die Ernst bisher aus Draht gezaubert hat.

Anfang Oktober fuhr er mit der im Auftrag eines Privatmannes erstellten Kugelbahn aus Kupferdraht zusammen mit seiner Frau Uta in die Nähe von Frankfurt, um es dort in dem Schaufenster eines Privathauses in der Hofheimer Altstadt zu montieren. 31 Glaskugeln fanden danach im Beisein des Bürgermeisters und zahlreichen weiteren Bewunderern durch Schwerkraft ihren ersten Weg in Hofheim durch zahlreiche Wippen, Weichen und Spiralen nach unten, um anschließend motorbetrieben wieder hoch befördert zu werden. Ein Anblick, der entschleunigt, wie begeisterte Hofheimer betonten.



Einige Arbeiten des Künstlers sind bei ihm zu Hause von draußen am Fenster seiner Werkstatt zu bestaunen. Bleiben Sie bei Ihrem nächsten Spaziergang an der Klosterstraße einfach an der Hausnummer 66 stehen und genießen Sie das interessante Schauspiel der sich bewegenden Kugeln in den verschiedenen Kupferdraht-Kugelbahnen. Es lohnt sich.

<http://www.draht-art-heye.de/>

*Text: Martina Jansen*

*Fotos: privat*